

今年初！ユリの女王 「ササユリ」 開花！



ひばの里「ササユリ」の様子（2018年5月18日撮影）

今年初めて園内で「ササユリ」の開花を確認しました。開花時期は、6月～7月で低山地の疎林、草地などで芳香のある淡い桃色から白色の花を咲かせる日本特産のユリで、葉が「笹（ササ）」に似ているところからこの名がつけました。

ササユリは繁殖力が弱く、群生しにくいこと、成長が遅く、種子から開花するまでに7～8年もかかることや近年乱獲によって自生株が減少していること、各地で里山での下草刈りが高齢化などにより行われなくなったことなどから自然の姿を見ることが少なくなってきました。本公園は、平成16年から関係機関との協同により、「ササユリ」の保全・育成に取り組んでいます。最近ではあまり見ることの出来ない森の中に可憐に咲く「ササユリ」の群落の光景をゆっくりご観賞いただけます。

※【植物名】ササユリ（ユリ科） 【分布】本州中部以西、四国、九州の一部（日本特産の希少な種）

「ササユリ」の開花状況（5月18日現在）

●ひばの里：開花 5輪

※みのりの里 ササユリ保全地の公開は6月中旬頃からを予定しています。保全地の公開につきまして、詳細は後日改めてご案内させていただきます。

※ササユリは6月下旬まで順次開花する予定です。開花状況は、天候により変動する可能性があります。予めご了承ください。

お問い合わせ先

国営備北丘陵公園 備北公園管理センター

企画広報課長： 竹本（たけもと）
企画広報係長： 末長（すえなが）

〒727-0021 広島県庄原市三日市町 4-10
TEL：0824-72-7000 FAX：0824-72-7828
メール：bihoku-kikaku@quartz.ocn.ne.jp
ホームページ：<http://www.bihoku-park.go.jp>

ひばの里「ササユリ」の様子



ひばの里「ササユリ」の様子（2018年5月18日撮影）



ひばの里「ササユリ」の様子（2018年5月18日撮影）